

11.03.2018 Premium Liga 1. Spieltag

Gastgeber war der 1. SDC Zeitz e.V.

In diesem Jahr startet die 4. Auflage der Premium Liga des LBFA. Auch in diesem Jahr gab es einige neue Gesichter im Starterfeld zu sehen. Die besten Spieler aus Leipzig, Weißenfels, Merseburg, Muldenstein und Plauen kämpfen um die Krone des besten Spielers aus der Region. Mit 3 Startern ist der 1. DSC Leipzig mit den Spielern Danny Kobus, Christopher Klämt und Marcel Herrmann am stärksten vertreten. Kevin Stößer und Laszlo Köszegi treten auch in diesem Jahr für den Club aus Weißenfels an. Yves Wawrzyniak und Stephan Schaak starten für den TD Merseburg, Alexander Kreis für den SV Rot-Weiß Muldenstein und Simon Trommler gibt sein Debüt für die Fahne des 1. DC Plauen e.V. Stephan Schaak konnte am ersten Spieltag krankheitsbedingt leider nicht teilnehmen und wurde durch Matthias Grube vertreten. Hiermit wünschen wir Stephan baldige Genesung und freuen uns wenn er beim zweiten Spieltag wieder dabei sein kann.



Im ersten Spiel des Tages kam es zu einem Leipziger Duell zwischen Danny Kobus und Marcel Herrmann. Dieses Spiel war die Neuauflage des Finals der letzten Saison und beide Spieler schenken sich nichts und so endete die Partie mit 5:5 Unentschieden. Beide Spieler erzielten dabei ein Leg mit 17 Darts und Marcel Herrmann konnte in einem wichtigen Moment 121 Punkte über das Bulls Eye checken. Zeitgleich konnte sich Yves im Spiel gegen Laszlo mit 6:3 durchsetzen und

zeigte dabei eine sehr gute Leistung und checkte 120 und 111 Punkte zum Highfinish, Laszlo hingegen war in dem Spiel nicht konstant genug erzielte dabei trotzdem eine 180 und brachte ein Leg mit 18 Darts auf Null. Im dritten Spiel der ersten Runde konnte sich Alexander Kreis klar mit 6:0 gegen Christopher Klämt durchsetzen und konnte neben einer 180 eine 111 zum Highfinish checken. Der zweite Durchgang startete mit einem Überraschenden Matthias Grube, der Kevin Stößer keine Chance ließ und mit 2 18 – Darters und einem Average von 75 Punkten den Weißenfelser mit 6:0 besiegte. Ebenfalls gut aufgelegt an diesem Tag war Alex, der im Spiel am zweiten Board gegen Danny mit 6:3 gewinnen konnte und mit einem 17 Darter auch seine nächste Bestleistungen erreichte. Danny hielt gut mit und konnte mit einem 104er check auch sein Können demonstrieren. Am dritten Board konnte Christopher Klämt seinen schlechten Start wieder gut machen und besiegte Simon Trommler mit 6:2 und konnte dabei eine 180 erzielen. In der dritten Runde musste er sich allerdings einem an diesem Tag sehr starken Yves mit 6:2 geschlagen geben, wobei Yves mit 15, 16 und 18 Darts konstant stark spielte und neben den 3 Short Legs ein 110er Highfinish und insgesamt einen 71er Average verbuchen konnte. Danny Kobus spielte zeitgleich fast 70 Punkte im Schnitt, spielte einen 17er und 18er, erzielte eine 180 und 174 und checkte erneut 104 Punkte aus und kam gegen Kevin Stößer am Ende trotzdem nur zu einem 5:5 Unentschieden. Ärgerlich aus seiner Sicht, dass er diese gute Leistung nicht in einen Erfolg ummünzen konnte. Simon Trommler konnte sich nach einem 0:5 – Rückstand gegen Marcel Herrmann noch einmal zurück in die Partie kämpfen, musste sich aber letztendlich mit 6:3 geschlagen geben. Matthias Grube hielt sein tolles Niveau mit dem 71er Average beim 6:1 über Laszlo und erzielte mit 15 Darts auch wieder eine Bestleistung. Yves und Alex dagegen schenkten sich nichts, spielten mit 74 und 70 Punkten beide ein überragendes Match und am Ende gab es mit Yves den verdienten Sieger, der sich am Ende mit 3 Short Legs mit 6:3 durchsetzen konnte. Alex hielt aber gut dagegen und konnte mit einem Short Leg und einer 180 auch für Aufsehen sorgen. Am dritten Board gab es ein Spiel auf Augenhöhe zwischen Kevin Stößer und Marcel Herrmann, wobei sich der Leipziger mit einem 17er und einer 180 am Ende mit 6:4 durchsetzen konnte. In der fünften Runde des Nachmittages reichte Danny Kobus ein wirklich starkes Leg mit 14 Darts und die 174 leider nicht aus um den konstant starken Yves der wieder einen Average von 72 Punkten und einen 16er spielte zu besiegen. Die Partie ging mit 6:2 an den Merseburger. In einem wirklich schlechten Spiel zwischen Laszlo und Marcel konnte sich der Weißenfelser am Ende mit 6:3 durchsetzen, erzielte dabei eine 180. Kevin Stößer dagegen spielte ein tolles Match gegen den Plauener Simon. Er gewann es am Ende mit 6:3, kam dabei auf 4 Short Legs (2x16, 2x18) und 2 180er Aufnahmen. Im letzten Spiel in dieser Runde traf Matthias Grube auf Christopher Klämt. Beide spielten eine sehr gute Partie, aber trotz eines 16er und 18er Short Legs musste sich Chris am Ende 6:3 geschlagen geben, weil Grubi 3 Short Legs (15,16,17) und 3 Perfekte Aufnahmen (2x180, 177) und einen Punkteschnitt von 75 Punkten dagegen setzen konnte. Alex Kreis besiegte derweil am Nebenboard Marcel Herrmann mit 6:3. Vom Punkteschnitt war es eine Partie auf Augenhöhe, Alex checkte zu einem perfekten Zeitpunkt 120 Punkte und zog Marcel damit den Zahn der mit einer 180 und einem 16er aber gut mitgehalten

hat. Am Ende gewann Alex die Partie verdient mit einem 18er Short Leg. Danny Kobus hingegen war der Remis – König des ersten Spieltages. Denn auch im Spiel gegen Simon Trommler kam der Leipziger nicht über ein 5:5 Unentschieden hinaus. Simon dagegen feierte mit einer guten Leistung den ersten Punkt in der Premium Liga und konnte sich mit einem 17er, einer 180 und einem 130er Highfinish endlich beweisen. Im Leipziger Duell zwischen Christopher Klämt und Marcel Herrmann erzielten beide jeweils eine 180 und Marcel konnte sich letztendlich mit dem etwas konstanteren Spiel hinten heraus ein 6:3 Erfolg sichern. Matthias Grube zog an der Spitze weiterhin einsam seine Kreise und konnte auch gegen Alex 2 x 14 Darts, einmal 17 Darts und eine 180 verbuchen und besiegte den Muldensteiner klar mit 6:1 in den Legs. Es waren viele spannende und anstrengende Stunden für alle Spieler, aber eine Runde stand noch aus. Chris und Kevin trafen aufeinander und trennten sich am Ende leistungsgerecht 5:5 Unentschieden. Laszlo besiegte Simon in einem umkämpften Spiel mit 6:3 und das Highlight des Tages war das Spiel zwischen Matthias und Yves. Beide waren an diesem Tag in einer anderen Liga und Grubi spielte am Ende mit fast 79 Punkten 4 Short Legs (15, 3x16) einem 120er Highfinish und zwei Perfekten Aufnahmen von 180 und 174 einen überragenden ersten Spieltag und schlug Yves am Ende mit 6:4. Stephan Schaak hatte mit dem Leipziger Matthias Grube einen super Ersatzspieler gewinnen können. Am Ende des ersten Spieltages liegt Stephan Schaak (vertreten durch Matthias Grube) mit 10 Punkten auf Rang 1, gefolgt von Yves Wawrzyniak mit 8 Punkten und Marcel Herrmann mit 7 Punkten. Kevin Stößer und Alexander Kreis stehen mit 6 Punkten im gesicherten Mittelfeld, gefolgt von Laszlo Köszegi mit 4 Punkten. Die beiden Leipziger Christopher Klämt und Danny Kobus holten sich 3 Punkte und haben damit noch alle Chancen auf den Finaltag, genauso wie Simon Trommler aus Plauen, der sich einen Punkt sichern konnte. Wir danken hiermit dem 1. SDC Zeit e.V. für die Gastfreundschaft und einen reibungslosen Turnierablauf. Am 13. Mai findet der zweite Spieltag statt und es ist noch nichts entschieden und alle Spieler haben noch die Chance sich im Ranking zu verbessern. Am Ende des Tages sahen wir ganze 76 Bestleistungen, wobei Matthias Grube mit 20 Stück und einem Legverhältnis von 30:9 an diesem Tage nicht zu schlagen war.

Autor: Marcel Herrmann